



INSIGHTS

AI SIREC Agents

Orquestación de Agentes de IA para transformar la gestión de notificaciones judiciales con capacidades de razonamiento legal autónomo.

Transformación de la gestión de notificaciones judiciales con capacidades de razonamiento autónomo

SIREC marca un hito en la transformación digital del sector legal con el lanzamiento de su agente de inteligencia artificial especializado en la gestión judicial, una solución que va más allá de la automatización tradicional para ofrecer un verdadero asistente jurídico digital.

Agente con razonamiento autónomo

A diferencia de las herramientas de automatización convencionales, este agente de IA posee capacidades de razonamiento jurídico autónomo.

No simplemente ejecuta tareas programadas, sino que analiza, comprende contexto legal y toma decisiones inteligentes como lo haría un abogado experimentado.

El primer miembro digital del equipo jurídico. Este agente es un compañero de trabajo inteligente que piensa, aprende y actúa con criterio jurídico para potenciar las capacidades del equipo legal.

Capacidades del agente de IA Jurídica

El agente tiene capacidad de análisis contextual lo que le permite comprender notificaciones judiciales aplicando el mismo criterio y rigor que aplicaría un abogado experimentado.

Su sistema de razonamiento legal evalúa de forma autónoma las diferentes opciones de

respuesta, basándose tanto en precedentes jurídicos como en la estrategia específica de cada caso.

En cuanto a redacción, el agente genera escritos que mantienen el estilo único y las preferencias específicas de cada letrado. Su capacidad de gestión procesal autónoma coordina todo el flujo de trabajo desde el análisis inicial hasta el envío final del documento. Además, incorpora un sistema de aprendizaje continuo que le permite evolucionar y perfeccionar su rendimiento con cada nueva interacción.



Consistencia

Cada documento que genera mantiene exactamente los estándares de calidad y el estilo de cada letrado, eliminando variaciones indeseadas en la documentación legal.



Optimización de estrategias

Las tareas que tradicionalmente te requerían varias horas de trabajo concentrado, el agente las resuelve en cuestión de minutos con la misma precisión y rigor jurídico.



Memoria de datos

El agente mantiene un registro detallado y accesible de todos los precedentes, plazos críticos y detalles importantes de cada caso, sin riesgo de olvidos o confusiones..

Componente inteligente

El agente recibe una notificación judicial y la analiza como lo haría un abogado experimentado, identificando el tipo de procedimiento, plazos y opciones de respuesta.

Razonamiento legal

Basándose en su entrenamiento jurídico el agente identifica el tipo de escrito más apropiado y cómo estructurarlo.



Redacción personalizada

Genera el documento completo respetando tu estilo y preferencias, como si fuera un abogado de tu equipo quien lo escribiera.

Control del proceso

Todo el proceso podrá ser controlado por el letrado ya que se mostrará en SIREC el escrito para su revisión, aprobación y firma. Además el letrado podrá visualizar y recibir alertas.

Aprendizaje continuo

Cada interacción hace que el agente sea más inteligente, aprendiendo de tus correcciones y preferencias para mejorar constantemente.

Los primeros casos de uso demuestran una reducción sustancial en el tiempo de gestión de notificaciones judiciales, pero el verdadero valor radica en la liberación del abogado para tareas de mayor valor estratégico.

No estamos automatizando abogados, estamos liberándoles de tareas rutinarias, cada profesional legal ahora tiene acceso a un asistente que nunca duerme, nunca se distrae y conoce todos los detalles de cada procedimiento.





Santiago de Compostela, 94
28035 Madrid
marketing@atmira.com
+34 914 47 18 47